
 
Anno scolastico 2022/2023 

 
Verbale N. 1 Consiglio di Istituto del 29/09/2022 

 
DELIBERA N. 7  Cambiamento giorno di rientro classe 4A del plesso De’ Vigri 
 
In data 29 settembre 2022, alle ore 17:30 in presenza, si riunisce il Consiglio d’Istituto IC2, regolarmente 
convocato in tempo utile, per discutere i seguenti O.D.G.:  
 

… OMISSIS… 

 

Pto 7 Cambiamento giorno di rientro classe 4A del plesso De’ Vigri 
 

…OMISSIS… 

 
Sono presenti: (LB) - Dirigente Scolastico  (DS) IC2  
Sono presenti per la componente docenti: – CDID,(AAV) – CDID, (NT)– CDID, (RC) – CDID, (DM)– CDID, (EG), 

(FS)– CDID-(BM) - (AAD)  
Sono presenti per la componente genitori: (GR), (MP), (MN)– CDIG,(DAM)– CDIG,(LP)– CDIG,(FA) – CDIG, 
CDIG,(MF)– CDIG,(DSE)– CDIG,(EC)– CDIG -(FA) - (AS) 
Sono presenti per la componente ATA: (DSC)– CDIA  
PRESENTI ESTERNI:  
 (LS)– presidente Comitato Genitori IC2 
Costatata la validità della seduta, il Presidente nomina come segretario verbalizzante E.C. 
Si esaminano i seguenti punti all’O.D.G. :  

…OMISSIS… 

 

Pto 7 Cambiamento giorno di rientro classe 4A del plesso De’ Vigri 
 
Viene presentato il punto per il cambiamento del giorno di entrata alla De Vigri.  

L’Ufficio scolastico ha consentito orario pieno per una sola classe. La dirigente segnala una 

complicazione nell’utilizzo della palestra e delle classi che rischiano di restare da sole lunedì e 

mercoledì pomeriggio.  

 

La referente di plesso Zani ha proposto di cambiare il rientro della 4 il mercoledì.  

 

La proposta è passata dal Collegio dei Docenti dal lunedì al mercoledì.  

 

I rappresentanti dei genitori sono stati sentiti dalla referente del plesso e sono d’accordo con il cambio.  

 

La consigliera Sgargi chiede se è utilizzabile il pomeriggio post scuola.  

 

La dirigente segnala che nel plesso c’è una sola classe con modulo.  

Dopo ampia discussione si concorda di sondare le intenzioni dei genitori in uscita dalle scuole 

primarie e se di riscontra un numeroso interesse nella richiesta di un tempo pieno di tentare d’ inviare 

una comunicazione all’ufficio scolastico e per copia all’assessorato e al quartiere per novembre 

chiedendo la possibilità dell’attivazione per l’anno prossimo di una ulteriore classe.  

 

De Vigri → lettera consiglio d’istituto a ufficio scolastico come CDI + quartiere + assessore scuola. 

Orientamento Quartiere e Comune. Riportare cosa è successo 4 anni fa. 

 



Votato il punto, approvata da altri membri del consiglio a maggioranza. 

 

Delibera 7 del 29 settembre 2022 

 
 

…OMISSIS… 

 

 
Esauriti tutti i punti il Consiglio si chiude alle ore 20:10  

Il Segretario: Enzo Castellaneta                                                     Il Presidente del C.D.I : Mauro Alessio Nicastro 


